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В ВСС состоялось очередное заседание Управляющего комитета ВСС по разработке
предложений к Стратегии развития страховой деятельности в Российской Федерации до
2020 года.

      

  

В заседании приняли участие: Гальперин Г.А. (ООО «СК «ВТБ Страхование»), Газизов
А.Н. (ОАО «Сбербанк России»), Галушин Н.В. (ОАО «СОГАЗ»), Савосин С.В. (ОАО «СГ
МСК»), Сивков А.В. и Попов Д.В. (ОАО «СК «Альянс»), Скворцов В.Ю. (ОАО
«АльфаСтрахование»), Зернов А.А. (ОАО «САК «Энергогарант»), Барахнина Л.В. (ООО
«Группа Ренессанс страхование»), Чернин М.Б. (ООО «СК «Сбербанк страхование»),
Вялкова И.В. (ЗАО «Чартис»), Артамонов А.П. (ОАО «Москва Ре»), представители
международного консультанта Oliver Wyman Financial Services, информационного
агентства «РИА «Новости», рейтингового агентства «Эксперт РА».

  

Членам Управляющего комитета был представлен отчет о работе, проделанной по
замечаниям, высказанным на предыдущем заседании, состоявшемся 30 августа т.г., в
частности, по регулированию отечественного страхового рынка в связи со вступлением
России в ВТО, введению квалификационных требований к руководителям страховых
организаций и бизнес-управляющим, сферам развития обязательных видов
страхования.

  

Главной темой обсуждения на заседании Комитета стали разработанные рабочими
группами совместно с экспертами рекомендации по корпоративному страхованию,
перестрахованию, розничным видам страхования, каналам продаж.

  

В ходе обсуждения членами Управляющего комитета была отмечена необходимость при
доработке рекомендаций внести ряд уточнений по используемой терминологии, в
частности в разделе «каналы продаж»; также предложено обратить внимание на
необходимость отражения в рекомендациях по корпоративному страхованию
«продуктовых инноваций» и ряда других уточнений, которые необходимо представить
на следующем заседании Управляющего комитета.
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На заседании были также рассмотрены вопросы, связанные с мониторингом и
информационной поддержкой проекта. Заместитель генерального директора
рейтингового агентства «Эксперт РА» П.Самиев рассказал о промежуточных
результатах опроса профессионального бизнес-сообщества по вопросам развития
страховой деятельности; окончательный доклад по результатам опроса будет
представлен членам Управляющего комитета в начале следующей недели.
Представитель РИА «Новости» Диана Хоштария проинформировала о ходе опроса
общественного мнения о страховании, который проводится уже в течение нескольких
недель на официальном интернет-сайте информационного агентства. На следующем
заседании Управляющего комитета представителями РИА «Новости» будут
представлены итоги опроса общественного мнения после обработки всех данных.

  

Источник: www.wiki-ins.ru, 26.09.12
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